PEDIRAN SENADORES DE RN:

Sesiones Especiales para Debate sobre Extremismo

 Parlamentarios indicaron que la gravedad del problema obliga a una discusión profunda, más allá de las diferencias entre gobierno y oposición, y que ella debe darse al interior del Senado.

Los senadores de Renovación Nacional pedirán al presidente de la Cámara Alta, Gabriel Valdés, que convoque a los comités de esa instancia legislativa, con el fin de acordar sesiones especiales para debatir el tema del terrorismo.

El anuncio lo formularon ayer, en conferencia de prensa, los senadores Sergio Diez, Ignacio Pérez y Hugo Ortíz de Filippi. En la ocasión, estuvo presente también el dirigente de Renovación Nacional, Ricardo Rivadeneira.

Diez manifestó que el terrorismo es un problema apremiante, que afecta al presente y el futuro del país. Indicó que a juicio de los parlamentarios de RN, se trata de una materia que debe ser analizada globalmente y con gran profundidad, "en una actitud no polémica, sino de reflexión por lo que nos estamos jugando para el futuro de nuestra sociedad".

Por lo anterior, indicó que el Congreso Nacional es la instancia adecuada para debatir esos problemas y en vista de ello, y de acuerdo con el reglamento del Senado, han decidido solicitar la mencionada convocatoria.

Los parlamentarios señalaron que con 11 firmas de senadores de RN podrían solicitar solos las sesiones especiales, pero consideran que el terrorismo es una materia que va más allá de las divisiones entre gobierno y oposición, por lo que esperan contar con el acuerdo del resto de los parlamentarios de las diversas colectividades.

La idea, dijeron, es proponerle a los comités la celebración de varias sesiones especiales sobre el problema del terrorismo, a las cuales se puede invitar a autoridades de gobierno, a representantes de Carabineros y de las Fuerzas Armadas y a las personas y organizaciones que se estime conveniente. Además, el Senado puede constituirse en sesión secreta para recibir las informaciones confidenciales o de servicios de seguridad que el gobierno le quiera transmitir.

Hugo Ortíz reiteró la importancia de que este debate se produzca al interior del Senado, y sostuvo que en esta materia también es importante escuchar la voz de las regiones.

"VIRUS INTELIGENTE"

Ignacio Pérez, puntualizó que el terrorismo es una enfermedad, "pero a diferencia de otras, este es un virus inteligente, que se combate con inteligencia y eficiencia", dijo.

Manifestó que ha quedado demostrado que la democracia por sí sola no resuelve el problema del terrorismo, y añadió que "todos somos responsables frente a este probema, pero no cabe duda que el primer responsable es el gobierno y no quisiéramos, porque no le

conviene a Chile, que la comunidad observara deficiencia del gobierno. Si hay debilidad, si hay un «terreno de nadie» por falta de eficiencia de la autoridad pública, vamos a caer en el mundo de las «vendettas», donde cada uno se hace ley por su cuenta. Eso es una lacra social que no puede existir".

Como acciones concretas, indicó que es importante encontrar un acuerdo político entre el gobierno y la oposición; respecto de cómo enfrentar este tema; crear una organización de seguridad controlada, eficiente y regulada, y mejorar y hacer una legislación eficiente antiterrorista.

Los parlamentarios precisaron que hay instituciones de la República que



Su preocupación por el problema de terrorismo, expresaron los senadores Hugo Ortiz, Sergio Diez e Ignacio Pérez, de Renovación Nacional, y el dirigente Ricardo Rivadeneira, en conferencia de prensa.

deben concurrir a esta tarea, mencionando a las FF.AA., "que pueden hacer su aporte en la lucha contra el terrorismo, contra el narcotráfico y contra la subversión, porque tienen elementos que otras instituciones no tienen para combatir estas grandes lacras socia-